



Royan  
Île d'Oléron

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

11 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. VP10-100

1 291 500 €

St Trojan les Bains

Maison à vendre (17370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose au coeur de la station balnéaire de Saint Trojan Les Bains, cette maison bourgeoise de 1887 sur un terrain clos et arboré d'environ 1300 m<sup>2</sup> avec piscine. Une restauration lui redonnera son faste d'antan. Son emplacement idéal à proximité pédestre des plages, bois et commerces lui confère son caractère exceptionnel. La maison principale offre une large réception traversante ouverte sur un jardin arboré et intime. Ses 5 chambres dont une suite au rez de chaussée et son bureau sont idéales pour recevoir famille et amis. Elle ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty offers you in the heart of the seaside resort of Saint Trojan Les Bains, this bourgeois house from 1887 on enclosed, wooded land of approximately 1300 m<sup>2</sup> with swimming pool. A restoration will restore it to its former splendor. Its ideal location within walking distance of beaches, woods and shops gives it its exceptional character. The main house offers a large reception area opening onto an intimate, wooded garden. Its 5 bedrooms including a suite on the ground floor and its office are ideal for entertaining family and friends. It ...

**ROYAN ÎLE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

11 rue de la République - 17310 ST PIERRE D OLERON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

